

Leitung für die Sparkasse in Weeze

Das Team der Sparkasse-Geschäftsstelle in Weeze startet mit einem neuen Gesicht in den Sommer: Georg Ries hat die Leitung des Marktbereichs in Weeze übernommen.

Der für das Privatkundengeschäft zuständige Vorstand Thomas Müller hat ihn gemeinsam mit dem stellvertretenden Leiter Privatkundenmanagement Thomas Linnenberg in seine Funktion eingeführt. „Mit Georg Ries haben wir ein Sparkassen-Urgewächs, der sich nach Beendigung der Ausbildung für einen Einsatz im Privatkundenbereich und entsprechende Weiterbildungen entschieden hat. Mehr als 10 Jahre war er in der Geschäftsstelle Kevelaer tätig. Mit der Übernahme von Führungsverantwortung erfolgt jetzt der nächste Schritt auf der beruflichen Leiter. Er bringt langjährige praktische Erfahrung und vertiefte theoretische Kenntnisse mit und stellt mit seinem Team sicher, dass die Kundschaft auch weiterhin die richtigen Ansprechpersonen für alle Fragen rund um Kontoführung, Geldanlage und Kreditgeschäft in Weeze haben.“

Der gebürtige Kevelaerer Georg Ries freut sich auf die Zusammenarbeit im neuen Team und hebt die Bedeutung der regionalen Verbundenheit der Sparkasse heraus: „Die Beratungskonzeption der Sparkasse lebt von ihrer Verbundenheit mit den Menschen in der Region, sie schafft Vertrauen auf beiden Seiten und kann so verlässlicher und starker Partner der Menschen vor Ort sein.“



Foto: Thomas Müller, Georg Ries, Thomas Linnenberg (von rechts)

Foto: Sparkasse Rhein-Maas